

釣りの随想…⑥

チヌの夜釣り

大漁であつたが

シラ波に遭難(II)

浜田広信(植田)

とにかく西の病院前の山陰まで避難せねばならん。道具を片付け体を低くするよう私が注意しあづ南の病院前の焼け船(船が焼け甲板だけ出している)まで一気に漕ぎ着いた。そして、一休みして少し間をみて西の病院の山陰に着いた。そこには養殖の牡蠣屋が小港を造り舟がないである。それへ入り込んで避難は成功した。

今度はお互いに腹が減ってきた。

国さんが二人が食うだけの米と飯炊かしてもらうことになった。

主婦といろいろ話していると、幅多の人が長崎と言い、給料をもらってこここの病院に必要な野菜を作っているとのこと。「この病

院の事務長の長崎さんと関係があるのでは」と聞いたところ、「私の主人のおじで、その人の世話を来ている」とのこと。長崎さんは先年、高知水上警察署長をしていたころ、私も部下で世話をしていたことがあると話したところ、主婦と意気投合。安心感ができるたことがあると話したところ、主婦の素性が分かったのか安心して主婦は「主人と小学校へ行つている子供と三人で、これから弁当を持って長浜の畠へ出て行く。家へ布団を敷いておくから昼寝でもして夕方帰りなさい。風もやむ」とだ。話は妙なところへ飛んだが、

私がちらりと見てみると、その家の主婦が「この大風に山の陰とはいえ、外で火をたくのは危険だから私の家で炊きなさい」と親切に言つてくれた。それで飯を炊かしてもらうことになった。

ぐらり出してくれた。それは私らの好物だ。甘酒には

「甘酒を作っているのでお構いな

ければ飲んでくれ」と三合

めでたしくお酒を飲んでしまった。目が覚めると夕方

になり風も波もやんで、海はうそのように静かになつていた。

昔から大西風と夫婦げんかは、日の入り限りと語わ

れている。夫婦はまだ畠から帰つておらず、お礼も言

わざ奥山を経て棧橋に帰つていた。

ほのほの広場

▼投稿先・〒778-3
大塙甲三〇一 南国市役所
内広報委員会まで。

『ほのほの広場』に、あなたの身の回りのほのほのとした話題や我が家の中慢料理、読書の感想など、お気軽にご投稿ください。

第14回当選者発表(敬称略)
■ 答え・②③④⑤⑥
■ 当選者 5人
小松里美(東崎)
高島美知子(大塙)
武市明子(大塙)
土居夕香(里改田)
溝瀬由美子(大塙)

ワリケリ競走



院の事務長の長崎さんと関係があるのでは」と聞いたところ、「私の主人のおじで、その人の世話を来ている」とのこと。長崎さんは先年、高知水上警察署長をしていたころ、私も部下で世話をしていたことがあると話したところ、主婦と意気投合。安心感ができるたことがあると話したところ、主婦の素性が分かったのか安心して主婦は「主人と小学校へ行つて

院の風はシラと言う空風だ。昔から帆船乗りが怖がつた。「土佐で怖いは横目かシラか」と言つた。土蔵沖は須崎以外に避難港がない(今は各地に出来た)。シラと言つたのは、急に西風が吹き白波が出来るのでシラと名付けたものと思つ。横目は今日の司法刑事事で、藩政時代それを見込まれたら最後、軽くて島流し、運が悪ければ死刑だ。話は妙なところへ飛んだが、

持つて島流しにもならず死刑にもならず意外もてなしを受け、大漁し無事に帰つた。

今回で、釣りの随想シリーズは終わります。楽しいお便りを寄せいただいた浜田広信さん、本当にありがとうございました。

ご家庭で話し合つて答えてください。答えはこの広報に出でています。

もんたい・十市農協闘芸部では、ぶどう〇〇〇〇を試作しています。

しめきり・10月15日

あて先・〒778-3 南国市大塙甲三〇一 南国市役所内広報委員会親子クイズ係

■ 答えのハガキには必ず、住所氏名、年齢、職業を書いてください。

■ 賞品・正解者の中から抽選で五人に図書券を進呈。

